



Descripción del Producto

Exel Green Pellets Para Caracoles y Babosas, es un efectivo y altamente atractivo cebo, formulado como pellets, para el control de caracoles y babosas presentes en plantaciones, huertos, chacras, plazas y jardines y en general, en todos aquellos lugares afectados por estos moluscos.

Una de las principales cualidades de **Exel Green Pellets Para Caracoles y Babosas**, es que está formulado con una fina y rica molienda de cereales, y mezclados con un componente hidrófobo (parafina) que evita que el producto se altere por la humedad ambiental, el riego y las lluvias. Esto permite una gran estabilidad del producto en el ambiente, facilitando los controles por un prolongado período de tiempo.

Exel Green Pellets Para Caracoles y Babosas permite el control de las principales especies plagas, como son *Helix aspersa* (caracol de las viñas) y babosas de la familia Limacidae, siendo inocuo para lombrices e insectos predadores presentes en el suelo.

Exel Green Pellets Para Caracoles y Babosas está recomendado para tratamientos preventivos y de mantención en el inicio de la temporada, o bien para tratamientos curativos y de choque en plena temporada, cuando existen poblaciones altas de caracoles y babosas.

Exel Green Pellets Para Caracoles y Babosas está formulado en base a un moderno sistema de extrusión, el cual permite obtener una mejor integración de todos sus componentes, consiguiendo un pellets altamente atractivo y palatable.

Instrucciones de Uso:

Plaga	Dosis
Caracoles y babosas	Aplicar 5 a 10 Kilos / Hectárea y repetir a los 10 días si es necesario

Forma de Aplicación

Definir la dosis según la temporada, carga de moluscos y distribución de los daños. Por lo general, los daños comienzan a verse en los extremos de los cultivos, progresando el daño hacia el interior del mismo. Para estos caso, se

recomienda aplicarlo en bandas paralelas, separados por 6 a 8 metros, rodeando el cultivo o bien, protegiéndolo en la zona por donde comenzó el ataque.

En ataques de alta infestación y detectados tardíamente, se recomienda disponer **Exel Green Pellets Para Caracoles y Babosas** en el sentido de la hilera o banda de plantación.

En huertos frutales o viñas se sugiere distribuir **Exel Green Pellets Para Caracoles y Babosas** en montículos cada 2 a 3 metros.

Las bandas de aplicación deben ser de entre 3 cm y 5 cm de ancho.

Precauciones

Esperar al menos 15 días para el ingreso de aves, animales domésticos y personas sin criterio al sitio tratado.

Durante la manipulación del producto se debe utilizar traje apropiado, guantes y botas de goma.

Mantenga el producto alejado de niños y animales domésticos.

No comer, fumar o beber durante la aplicación del producto.

No deben contaminarse lagos, fuentes, ríos ni otros cursos de agua.

Precauciones de almacenamiento: Mantenga el producto apartado de animales y alimentos para animales. El producto debe estar en su envase original, etiquetado, sellado y en un lugar fresco, seco y ventilado.

Una vez aplicado el producto, lávese las manos con agua y jabón en forma abundante.

NO ALMACENAR JUNTO CON ALIMENTOS

MANTÉNGANSE FUERA DEL ALCANCE DE LOS NIÑOS Y PERSONAS NO RESPONSABLES

Fórmula:

Cada 100 g de producto contienen:

Metaldehído 5 g

Registro ISP N°: P-271/21

Fabricado por Intrade S.A. Mar del Sur 7358, Pudahuel. Distribuido por BTS Intrade Laboratorios S.A. Mar del Sur 7358, Pudahuel, Santiago. Fono (56) 2 2749 8540.

Mayores Consultas en: www.bts.cl

